



Transformar la imagen de deferentes áreas de la ciudad, especialmente los espacios de acceso es una de las prioridades del retomado proyecto que conducen los principales dirigentes locales en aras de cambiar el panorama visual de Jobabo.

A propósito del cronograma de trabajo enrumbado a este aspecto, dirigentes locales del Partido y el Gobierno recorrieron esta mañana los principales puntos que requieren una transformación, insistiendo en la estética de los cercados de la unidad pecuaria El Toretón y de las entidades enclavadas en los alrededores, las vallas, y el cartel de bienvenida a Jobabo.

En entrevista con el Intendente Luis Andrés Sosa, expuso que se establecen una serie de coordinaciones con los organismos implicados para acometer acciones que incluyen el propio mejoramiento del vial y la construcción de un ranchón que prestará servicios aledaño al punto de transportación masiva.

Imagen, estética, cambios... de eso se trata

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 06 Marzo 2024 14:04
Visto: 125



Tomado de <https://www.radiocabaniguan.icrt.cu>